

# Dieb stahl die Kasse des Vertrauens

Der Erlös der Sonnenblumen-Spendenaktion der Bantikower Agrargesellschaft fiel mager aus

Von Wolfgang Hörmann

**Bantikow.** Sonnenblumen direkt vom Feld hat es auch in diesem Jahr in Bantikow gegeben. Die Landwirtschaftliche Produktions- und Vertriebsgesellschaft Bantikow (PVA) setzte damit eine Tradition fort.

Das Ziel bestand darin, vor dem Ernten der 52 Hektar großen Fläche am Ortseingang aus Richtung Wusterhausen allen Liebhabern von Sonnenblumen das Angebot zu machen, sich für einen Obolus von einem Euro pro Stängel selber zu bedienen. Zwei Geldkassetten standen als „Kasse des Vertrauens“ bereit. Wie im Vorjahr, als am Ende über 630 Euro zusammengekommen waren, sollte der Erlös gespendet werden.



Gerda Guhl (links) und Sophie Jordan betreuen auch in diesem Sommer die Aktion.

FOTO: WOLFGANG HÖRMANN

Dieser Plan ist im Sommer 2022 nicht ganz aufgegangen. Zum einen taten die Gluthitze in den vergangenen Wochen und

fehlender Regen seit dem Beginn der Aktion Anfang Juli den Blumen gar nicht gut, zum anderen wurde eine der beiden Kas-

sen des Vertrauens eines Nachts gestohlen. So zählte die PVA-Nachwuchsbetriebsleiterin Sophie Jordan, die gemeinsam mit der Studentin für Agrar-Management Gerda Guhl die Aktion vorbereitet und geführt hatte, am Ende lediglich 276 Euro.

Weil zum einen das Kinder-Traumhaus des Sozialwerks Winterstein im Ort und das Dorf selbst Nutznießer des Erlöses sein sollten, fand der Betriebsleiter der PVA, Florian Bruhn, dass das etwas mager ist. So beschloss er, den Betrag aus der Unternehmenskasse auf 600 Euro aufzustocken. Er wird zu gleichen Teilen vergeben. Die Spendensammlung endete am 17. August. Die Sonnenblumen auf dem Feld harren nun bis zur Ernte aus.